

ABSTRAK

Peranan Partai Politik Dalam Pengambilan Kebijakan Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kabupaten Simalungun (Studi Korelasi Pada Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kabupaten Simalungun Periode 2004-2009)

Nama : **Stefanus S Depari**
NIM : **08.852.0001**
Jurusan : **Administrasi Negara**
Fakultas : **Ilmu Sosial Dan Ilmu Politik**
Dosen Pembimbing : **Drs.H.M.Husni Thamrin Nasution, Msi**

Demi tercapainya sebuah pemerintahan yang baik para wakil rakyat yang terpilih haruslah cermat dalam menanggapi isu atau permasalahan yang berkembang ditengah-tengah masyarakat agar dalam merumuskan kebijakan tidak terjadi tumpang tindih kepentingan antara kepentingan sekelompok orang, masyarakat bahkan mungkin partai politik yang mengantarkan mereka hingga mereka menjadi wakil rakyat.

Fenomena tersebut tergambar jelas dengan keberadaan partai politik sebagai perahu untuk menempatkan anggota mereka sebagai Dewan Perwakilan Rakyat baik pusat maupun daerah karena partai politik adalah sekelompok orang-orang yang terorganisasikan dalam suatu organisasi yang bertujuan untuk menguasai Negara dan mempertahankan kedudukan didalam Negara baik dengan cara legal yaitu melalui pemilihan umum atau dengan cara illegal yaitu melalui revolusi atau coupdetat atau perampasan kekuasaan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peranan partai politik dalam pengambilan kebijakan DPRD Kabupaten Simalungun. Apakah dengan

kekuasaannya DPRD dapat melaksanakan peranan partai politik dalam pengambilan kebijakan DPRD dengan baik.

Sedangkan metode yang di gunakan adalah metode deskriptif. Metode ini bertujuan untuk menganalisis permasalahan yang di hadapi, yaitu bagaimana mekanisme pengambilan kebijakan DPRD Kabupaten Simalungun.

Hasil penelitian menunjukkan peranan partai politik dalam pengambilan kebijakan DPRD mempunyai peranan yang sangat besar dan mampu mempengaruhi proses pengambilan keputusan di DPRD Kabupaten Simalungun.

Bukan hanya sampai disini saja, anggota DPRD juga selalu melibatkan kepentingan partai politik dan mampu mempengaruhi dalam menentukan kebijakan yang akan di ambil.

Dengan demikian perumusan masalah yang dirumuskan yaitu “Seberapa besar peranan partai politik dalam pengambilan kebijakan DPRD Kabupaten Simalungun” menunjukkan peranan partai politik dalam pengambilan kebijakan DPRD Kabupaten Simalungun “sangat besar”.